

Wunderschön war Titiwu!  
Hier forschte Professor Habakuk Tibatong.  
Hier bügelte ihm Wutz seine Hemden.  
Hier wollten Wawa und Ping Pinguin wissen,  
ob Flöhe wirklich husten können.  
Hier hielt Tim Tintenklecks die Angel  
ins Meer und hoffte, dass kein Fisch anbiss.  
Und hier schleckte das Urmel Kokosnusseis.  
Viel zu viel Kokosnusseis.





»Ach«, maunzte das Urmel.  
»Natürlich können Flöhe husten!  
Ich spür's ganz doll in meinem Bauch! O weh!«  
»Nicht doch, du Dummerle, öff«, grunzte Wutz.  
»Das ist nur eine Redensart!  
Du hast Bauchweh, weil du zu viel Eis gegessen hast.  
Warte! Ich bring dir eine Wärmflasche ...«  
»Bäh! Mir ist schon heiß genug!«  
»Gut, dann kriegst du Kamillentee.  
Es gibt sowieso nichts Besseres gegen Bauchweh, öff!  
Gleich fühlst du dich wieder wohl!«  
»Nein! Keinen Kamillentee!  
Erzähl mir lieber eine Geschichte!«







»Na schön, du Urmelquälgeist,  
also eine Geschichte vom Kamillentee, öff!«  
»Nein, eine Geschichte von der Schweinefee!«  
»Von der Schweinefee? – Hm. Vielleicht:  
Die Schweinefee und der Ritter, öff ...?«  
»Ja, und der Ritter bin ich! Haha!«  
»Meinetwegen! Also: Es war einmal ein Ritter ...«  
»Es war einmal ein Ritter Urmel ...«

